



Sainte Claire d'Assise



Le 8è centenaire de la fondation de l'Ordre s'est ouvert dans notre diocèse le jeudi 11 août 2011 à 18H00, au monastère Sainte Claire à Outumaoro (Tahiti).

C'est en 1212 que sainte Claire se consacra au Seigneur entre les mains de François. Ce fut le début d'une magnifique aventure. Jamais Claire n'aurait pu imaginer que d'autres se joindraient à elle. En effet, très vite, sa jeune sœur d'abord, puis d'autres après elles furent attirées par le même idéal : vivre selon le saint Evangile et suivre le Christ pauvre et crucifié. Aujourd'hui, les Clarisses sont plus de 15000 dans 76 pays.

Le Monastère de Tahiti à Outumaoro (Punaauia) compte 13 sœurs.

Souvenir de l'année jubilaire :



La communauté en pleine allégresse



*Les sœurs renouvellent leurs vœux
(chasteté, obéissance, pauvreté et stabilité)*



Sœur Pipiena prononce ses vœux



*Oui, 800 ans après Sœur Claire,
c'est encore possible de donner sa vie au Seigneur*



*La famille de Sœur Pipiena apporte les dons et les oblats
au cours de la célébration eucharistique*